

Magister Scientiae en Compras Públicas por parte del Instituto Centroamericano de Administración Pública; Abogado y Notario Público especialista en Contratación Administrativa por parte del Instituto Tecnológico de Costa Rica.

Presidente del Consejo Nacional de Migración.

Presidente del Consejo Nacional de Desarrollo de la Comunidad.

Presidente de la Junta Administrativa de la Imprenta Nacional.

Miembro Permanente del Consejo Sectorial de Seguridad.

Es funcionario público de carrera, con más de 25 años de experiencia en la Administración Pública. Se ha desempeñado como Asesor del Ministro de Seguridad, Gobernación y Policía; Asesor de la Ministra de la Niñez y la Adolescencia.



DINADECO





Licenciada en Relaciones Internacionales con énfasis en Comercio Exterior.

Lideresa comunal, desde el 2013 es miembro de la Filial de la Juventud Nacional de UNDECA, es miembro de la junta directiva de la Federación de Uniones Cantonales y Zonales de San José y es la actual presidenta de la Unión Zonal de Asociaciones de Desarrollo del Sur de Desamparados. Se desempeña como asesora y capacitadora en temas de desarrollo de las organizaciones comunales.





Licenciado en Derecho, activista comunal de amplia trayectoria, su trabajo dedicado y comprometido inició con la Asociación de Desarrollo de Cahuita, donde se destaca su aporte al fortalecimiento del modelo de Gobernanza del Parque Nacional Cahuita y varios proyectos empresariales sostenibles. Formó parte de la Unión Cantonal de Talamanca, la Federación Caribe-Limón y Conadeco. Actualmente labora en el Departamento Vial de la Municipalidad de Talamanca.







Bachiller en Contaduría, incorporada al Colegio de Ciencias Ecónomicas, lideresa comunal, actualmente forma parte de la Federación de Uniones Cantonales y Zonales de Asociaciones de Desarrollo de la provincia de Alajuela. Inició su camino por el movimiento comunal desde los 15 años apoyando a los grupos juveniles de la Asociación de Desarrollo de Zarcero. Fue parte del grupo de mujeres voluntarias "Club de Vida". Desde el 2013 fundó y dirige "Amigos del Ambiente" iniciativa para apoyar a la ASADA de su comunidad.







Actualmente ocupa el cargo de viceministro de Planificación Nacional y Política Económica, es Administrador de Empresas con énfasis en Finanzas y Contaduría Pública, Economista y Abogado. Representante del Poder Ejecutivo.

Entre otros estudios tiene maestrías en Administración Pública con énfasis en Gestión Pública y con énfasis en Comercio Internacional y Aduanas, también en Administración de Empresas con énfasis en Finanzas. Además, es Contador Público Autorizado y Contador Privado.

En su experiencia laboral destaca el puesto de Gerente Financiero, Administrativo y Contable en la empresa Kuehne + Nagel, S.A., Contralor General en la empresa Gas TOMZA de Costa Rica, S.A. y en los últimos 5 años, se ha desempeñado como Gerente de Oficina Local y Regional Centroamérica y el Caribe para la empresa Megaprocesos, S.A. (Firma de auditores aliada a Praxity Internacional). Adicionalmente ha dado apoyo profesional a instituciones del sector público y civil en diversos temas relacionados con su formación académica.



Regidora Municipal del Cantón Central de Puntarenas, Licenciada en Derecho con estudios en Crimen Organizado, Prosperidad y Seguridad, Gestión Municipal, Criminología y Relaciones Internacionales. Directiva de la Unión Nacional de Gobiernos Locales y el Consejo Nacional de Salud Mental. Dirigente comunal con trayectoria en la formulación y ejecución de proyectos de desarrollo.

